



#### ♥赤ちゃんってやわらかい



## 中学生と赤ちゃんのふれあい教室 んにちは赤ちゃん

8月8日(月)、中学生と赤ちゃんのふれあい教室が保健 センターで開催されました。16人の中学生と12組の親子が 参加し、中学生はお母さんといっしょに赤ちゃんをだっこ したり、ミルクをあげたりして育児体験をしました。

板中三年生の延山裕香さん(岩田)は「赤ちゃんをだっ こしてみて、見ているだけでは分からない赤ちゃんのやわ らかさを知って、幸せな気持ちになった」と話しました。

#### ハイタッチでお出迎え





# 0年ぶりに第5分団が出場

8月20日(土)、群馬県消防ポン プ操法競技大会が県消防学校で 開催され、第5分団(北地区担 当) が出場しました。この大会に 町の消防団が出場するのは、平 成18年に第1分団が出場して以 来、10年ぶりのことでした。

出場選手	
指揮者	青木 寛
1番員	須藤 雅之
2番員	松村 誠
3番員	島田 和之
4番員	柿沼 伸也
補助員	谷田 潤
	※敬称略



∮土砂降りの中でも力を合わせて競技に臨み、努力賞を受賞!

#### ⇒雷電神社で記念写真



# - 子ども会群馬板倉・新潟板倉交流会 → うこそ群馬の板倉へ

7月30日(土)、31日(日)に、新潟板倉・群馬板倉子ども 会交流会が開催され、新潟県上越市板倉区から子どもた ち、ボランティア、役員など合わせて25人のかたがたが群 馬県板倉町を訪れました。

交流会では、渡良瀬遊水地、雷電神社の見学や、バーベ キュー、ブルーベリーの摘み取り体験などを行い、思い出 に残る2日間となりました。

#### 少まつりの華はやっぱりおみこし!





8月6日(土)、第32回板倉まつり が板倉東洋大前駅西口南側広場で開 催されました。各種団体の発表に加 え、今年はさこみちよさんによる歌 &トークショーや当選本数を増やし た大抽選会が行われ、14,000人の人 出で賑わいました。フィナーレを飾 る打上花火では、夜空を飾る大輪に 大きな歓声があがり、真夏の祭典は 盛況の内に終了しました。

## 少さこみちよさんによる歌&トークショーで盛り上がりました





♥若さあふれるパワフルなヒップホップダンス

### 





②空手の跳び蹴りで見事に板を割りました